
佐賀インターナショナルバルーンフェスタ 

今年は晴天続きでバルーン 中止がありませんでし
た。撮影に行きますが、やはり難しいです。 

　ハウステンボス号と一緒に撮りたいと思いま
したが、バルーン が遠くて難しいですね。１１
月４日には、大学の卒業３０周年記念祝賀会同
窓会に参加しました。私の学生時代から親しい2
人の友人が、それぞれ広島大学・鹿児島大学歯
学部の教授になって活躍しておられますので、
誇らしく、嬉しく記念講演を聞かせて
いただきました。学生時代からの親友
ですから、最新の歯科医療についてア
ドバイスをもらいながら、インプラン
トも含めた日頃の臨床に生かしていけ
るラッキーを感じました。
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にし歯科だより 
佐賀市開成２丁目１−１３　☎（０９５２）３６−９８５５

令和５年（２０２３年）１１月号

院長 
　１１月は佐賀が1年
のうちで1番輝く月と
言って良いのではない
でしょうか。バルーン 
と唐津くんちが晴天の
うちに開催され、今年
は特に輝きました。同
期同窓祝賀会は博多の
ホテルオークラで全員
に近い先生方が参加し
ました。企画開催のお
世話をしていただいた
先生方には大感謝で
す。ありがとうござい
ました。最高でした。 

　　受付　本田 
　八女の太原のイ
チョウを祖父と一緒
に見に行きました！
青空にイチョウの黄
色が生えてとても綺
麗でした。祖父も数
年ぶりにカメラを構
えて楽しそうでし
た。♪
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にし歯科だより １１月号

第７３回佐賀県美術展覧会入選「JAPAN TAXI 微笑み」　 
　この写真は診療室ユニットの前に飾っていた写真です。患者さんたちから褒め
ていただけるので、2年前に一度落選したのですが、今年再提出しました。浅草
雷門には実は今年も撮影に行って、さらに良い作品を狙ったのですが、この作品
より良いものが撮れなかったので、再提出したのでした。特にこの作品を
褒めてくださったH川さんには入選の報告をしました。＾＾

　今年はコロナ禍から解放されましたから、4年ぶりの同窓会研修旅行を
開催できました。今回は私が企画して皆さんに参加していただくことにな
りました。佐世保ピースフルツアーと銘打って、私が詳しい佐世保市内の
遺跡をめぐり、次世代の人たちに何をしてあげられるかを改めて考えると
いうことです。上の写真は浦頭引き上げ記念平和公園の展示室の様子で
す。昭和20年の終戦に伴い、海外から約６２９万人の日本人が引き揚げ、
このうち１３９万６４６８人が佐世保浦頭の港に上陸されました。先日患
者のN口さんは、３歳の時に浦頭に帰ってきとと教えて下さいました。そ
して佐賀のその当時のことも写真も見せていただいて。私も良い年になっ
て、多少のことを知っていますから、若い世代の人たちに伝えておきたいと思っているのです。 

大学同窓会の有志で佐世保ピースフルツアー


